
Pseudolobivia Drachen-Ei 1.

Beitrag von „Ann-Kathrin“ vom 22. Februar 2013, 21:15

Ich finde sie auch sehr schön und gratuliere Dir zu der Pflanze.

Allerdings ist es für mich unverständlich, warum sie nicht vermehrt wird. Schade. 
Gut das es da andere Züchter gibt mit anderen Ansichten. So ist es einfach nur traurig. Geht 
sie Dir ein, ist sie weg oder zumindest bei dem "geheimen" Züchter.

Trotzdem danke für's zeigen 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2517-pseudolobivia-drachen-ei-
1/&postID=20730#post20730
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